

# Eine „Herzfahrt“ für einen guten Zweck

Unter dem Motto „Herzfahrt“ hat Engelbert Hosner mit Freunden eine Benefizaktion organisiert.

BALDRAMSDORF (mit). Alle Sympathisanten der Aktion zugunsten herz- und krebskranker Kinder fanden sich am Herzplatz mit dem vor zwei Jahren von Werner Brunner geschmiedeten, 2,50 Meter hohen Herzblatt voller Liebeschlösser ein.

**Fritz Strobl mit dem Radl da** Pfarrer Franz Unterberger segnete die Benefizveranstaltung, Joschi Peharz stellte die verschiedenen Teilnehmer vor. So war beispielsweise Richard Hofer gemeinsam mit Skilegende



**Engelbert Hosner (re.)** mit Moderator Joschi Peharz Thun (2)

Fritz Strobl aus Lind geradelt, hatte während der einstündigen Fahrt unter Hinweis auf die „Herzfahrt“ nicht weniger als 480 Euro eingenommen, davon allein 200 Euro vom Olympiasieger. Der Gesamterlös der Aktion kommt den Organisationen „Herzkinder Österreich“ und „Ein Herz für Kinder“ des



**Kamen aus Lind geradelt:** Fritz Strobl und Richard Hofer

Spitalers Viktor Plank zugute (die Gesamtsumme stand bei Redaktionsschluss noch nicht fest).

Unterstützt haben die „Herzfahrt“ Musiker wie Marco Zaiser und Georg Pippan, der Obermillstätter Mountainbike-Profi Stefan Müller und unzählige andere.